
保護者会意見交換会報告 

 

 

 

令和２年９月 8 日 

両野こども園 

担当中村 葉子 

 

 

保護者の皆様から、下記の通りたくさんのご意見をいただきました。ありがと

うございます。コロナ禍で、園行事の中止や縮小を余儀なくされる事態となって

いますが、保護者の皆様の理解と協力のもと可能な限り適切な対策をとり、園行

事を実施していきたいと思います。 

今回出していただいた意見と新型コロナウィルスの感染状況を踏まえながら、

各行事の担当が企画内容をお知らせする予定です。 

 

記 

運動会について 

⚫ 二日間になると仕事の休みがとれない。 

⚫ きょうだいの保育はしてもらえるのか？ 

⚫ 日時の変更は早めに決断してほしい。仕事の都合で早めに休みを申請してい

る、できれば変更せずに開催してほしい。 

⚫ 密にならないように二つに分ける案に賛成。 

⚫ 年長児の保護者以外は、参加をなくし DVD 販売をするのはどうか。 

⚫ 小学校の運動会と重なり 11 月にずらしてもらえるとありがたい。 

⚫ 小学校の運動会が 11 月にあるので予定通り 10 月に実施して欲しい。 

⚫ 平日と土日なら仕事も比較的とりやすいと思う。 

⚫ リモート運動会や保護者参加 1 名の運動会もある。 

⚫ 学年ごとの平日運動会をし、DVD 配布はどうか。 

⚫ 椅子やレジャーシートの共有も感染リスクがある。 



⚫ アルコール消毒の複数設置をし、気軽に消毒ができるようにしてはどうか。 

⚫ 11 月は他の感染症（胃腸炎・インフルエンザなど）が流行り始める可能性が

ある。 

発表会について 

⚫ 市民プラザでなく園の実施でいいので、学年単位で実施してほしい。 

その他 

⚫ どんな形でもいいのでイベントは実施してほしい。 

⚫ 年長児優先で開催していいと思う。思い出作りが大変だと思うので、在園児

として協力していきたい。 

⚫ 大変な状況のなか保育を続けていただき感謝している。毎日当たり前に生活

できていることで十分。コロナ禍で通常通りの行事ができないことは当然。

それを子どもたちにきちんと説明していくのは親の役目だとおもっている。 

⚫ 夏まつりは年長児だけにたくさんの先生が出店してくれていて感動した。 

⚫ ブログの更新をもう少しして欲しい。クラスの入り口に活動の様子が掲示し

てあるが、他のお迎えと重なりゆっくり読めない。 

⚫ 保育参観、造形展、ハロウィン、お楽しみ会は、書面のとおりでよい。 

⚫ 先生たちが、いろいろ考えてくれているのはよくわかるし信頼もしているの

で、判断は園におまかせする。 

⚫ 園外保育の親の参加を０K にして欲しい。 

⚫ 卒園遠足はディスニーでなくてもいいので実施してほしい。 

⚫ 万が一を想定して、対策はとっておいたほうがいい（消毒・検温・3 密等）。 

以上 

 

  

 貴重なご意見をありがとうございました。 

 


